

CARGUERO SAQUEADO. North Devon, Inglaterra, enero 3 (AP). El carguero panameño de 960 toneladas, varado hoy en la costa de North Devon, después que los residentes locales lo saquearon, llevándose cuanto pudieron, incluso un arbolito de Navidad. Los 7 tripulantes fueron rescatados cuando en-calló la víspera de Navidad y el barco quedó a la deriva.

Ingleses saquean un carguero panameño

Hartland Point, Ingla-terra, Ene. 3 (UPI). En su tradicional estilo, una hor-da de "saqueadores" del llamado West Country inglés abordó durante el fin de semana un carguero pa-nameño encallado entre las rocas de la costa de Devon y se llevó todos los ob-jetos de valor.

Reviviendo una vieja costumbre de saqueo marítimo, unos 200 pobla-dores treparon al "Johan-na" a la luz de la luna llena

y se llevaron el equipo de y se llevaron el equipo de radio, cadenas, cuerdas, muebles, cerveza, granos enlatados, ropa y hasta el árbol de Navidad del bu-que, dijo su capitán.

El barco de 960 toneladas chocó contra las rocas frente a Hartland Point, Devon del Norte, en el Sur de Inglaterra, durante una tormenta de año nuevo y cuando navegaba entre Gales del Sur y Rotterdam, Holanda.

Liberan a tres niños italianos secuestrados

Como, Italia, enero 3 (Latin-Reuter). Tres niños italianos se reunieron con sus familias esta madrugada, luego que la policía li-beró a uno de ellos de manos de secuestradores y que otros dos fueron deja-dos en libertad por sus cap-

tores.

La policía dijo que efectivos de una unidad especial de carabineros forzó la entrada en una residencia veraniega aquí anoche y encontró en el interior a Davide Agrati, de ocho añ-os, retenido como prisionero. Los agentes arrestaron a tres personas.

Tanto el Papa Juan Pablo II como el presidenrabio il como el presiden-te Sandro Pertini habían hecho llamados públicos pidiendo la liberación de David El niño, heredero de la fortuna de la fábrica Garelli de motocicletas, había sido secuestrado en el camino a su hogar desde el colegio el 1 de diciembre.

Carniceros cierran negocios en México

México, enero 3 (UPI). En protesta contra el espiral del costo de vida, unos 10.000 carniceros cerraron sus tiendas hoy para demandar que los mataderos estatales no suban el precio de la carne, dijo uno de sus dirigentes.

El Sindicato Libre de Carniceros pidió también a las amas de casa mediante avisos de página entera en los diarios de Ciudad de México— que boicotearan la carne en sus compras de hoy y mañana en caso de que algunos carniceros o supermercados no se unieran a esta protesta de 48 horas.

"Los carniceros (que no participen) no van a ven-der ni el 20 por ciento de lo que vendían antes" dijo Ernesto Rodríguez Cabrera, dirigente del Sindicato de Carniceros, al estimar que unos 10.000 miembros de la entidad cerraron sus

"De hecho, el paro está en efecto desde ayer, cuando dejaron de vender carne", dijo Rodríguez Cabre-

Revés en consolidar el poder, sufre Andropov

Moscú, enero 3 (Latin-Reuter) (Por Mark Wood). Algu-nos diplomáticos occidentales creen que el jefe del Parti-do Comunista soviético, Yuri Andropov, puede haber sufrido un revés significativo en sus esfuerzos por conso-

lidar su poder en el Kremlin, después de algunos pasos que insinuó respecto a la cuestión de Afganistán. Recientes declaraciones oficiales en las que se reiteró una posición dura acerca de las condiciones para un retiro de las tropas soviéticas, constrastaron marcadamente con los signos de flexibilidad mostrados por el mismo Andropov, cuando se hizo cargo del poder en noviembre.

Los diplomáticos, algunos de ellos veteranos observa-

dores del Kremlin, dijeron que eso sugiere que Andropov

Renuncia obispo rojo mejicano Méndez Arceo

Ciudad del Vaticano, enero 3 (AP). Monseñor Sergio Méndez Arceo, de 75 años, obispo de Cuernava-ca, México, conocido por sus visitas a Cuba y por ha-ber participado en un Congreso de Cristianos por el Socialismo en Chile duel Socialismo en Chile durante la presidencia de Salvador Allende, ha renunciado a su cargo por razo-nes de edad, informó hoy el Vaticano.

Méndez fue centro de controversias en la década de 1960 por su apoyo a un programa de la comunidad benedictina de Cuernavaca encabezado por un sacer-dote belga, el reverendo Gregoire Lemercier, que pidió que los candidatos al sacerdocio fueran objeto de exámenes psiquiátricos. El programa fue abandonado después de varios añ-os cuando Lemercier dejó los hábitos.

Méndez fue el único obispo latinoamericano que tomó parte en el primer congreso de "Cristianos por el Socialismo", efec-tuado en Chile durante el gobierno de Allende.

Méndez visitó Cuba va-rias veces y se informó que simpatizaba con el gobier-no del presidente Fidel Castro. Los obispos cuba-nos criticaron sus viajes a la isla en una Protesta For-mal al Vaticano.

El Papa Juan Pablo II nombró a monseñor Juan Jesús Posadas Ocampo, de 56 años, obispo de Tijuana para suceder a Méndez diio la Santa Sede

ha encontrado una fuerte oposición dentro del Partido Co-munista y se ha visto obligado a dar marcha atrás. Existen también otras evidencias de que el líder, de 68 años, podría estar teniendo difficultades para establecer su plena autoridad en el Kremlin, dijeron. Entre esas señales se cuentan el hecho de que no se le

haya encomendado la presidencia —el segundo cargo que ocupaba su predecesor Leonid Brezhney—y el que no haya pronunciado anuncios políticos importantes en su discurso de las celebraciones del sexagésimo aniversario de

curso de las celebraciones del sexagésimo aniversario de la URSS el mes pasado.

"Probablemente sea muy temprano para extraer conclusiones definitivas, pero es evidente que para Andropov las cosas no marchan sobre ruedas", dijo un diplomático.

Pasa a la página 31



FORMAN FILA. Tokio, enero 3 (AP). Miles de japoneses forman fila para asistir a una audiencia con el Emperador Hirohito y la Emperatriz Nagako, en el Palacio Imperial

Argentina exhorta negociar Malvinas

Naciones Unidas, enero 3 (UPI). Argentina protestó hoy por las medidas mi-litares británicas en las Malvinas, dicienilitares britanicas en las Malvinas, dicien-do que constituyen una fuente de "grave tensión" en el Atlántico Sur y exhortó a que se reinicien las negociaciones para encontrar una solución "justa y definiti-va" a la disputa por la soberanía de las

El embajador argentino en las Na-ciones Unidas, Carlos Manuel Muñiz, entregó una nota en tal sentido al secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, con motivo de cumplirse hoy 150 años de la ocupación de las Malvinas por

Gran Bretaña.
Una copia del mismo documento fue re-

Una copia del mismo documento fue remitida al presidente del Consejo de Seguridad, D. Atsu-Koffi Amega, de Togo.
Tras señalar que las Malvinas fueron ocupadas "ilegalmente y por la fuerza por el Reino Unido" Muñiz dijo que la Argentina nunca ha consentido la violación de su sobernía y que desde 1833 ha reclamado la "restitución de los territorios usurpados".

Junto con reiterar ese reclamo, "el go-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA INSPECCION. Monroe, Louisiana, enero 3 (AP). El presidente Ronald Reagan, antes de retornar a Washington de sus vacaciones de fin de año, hizo escala en esta ciudad de

Monroe, para inspeccionar la zona inundarecorrido lo hizo en un jeep del eiército.

quien falleció ayer a la edad de 105 años. Sufre pérdidas la Bolsa de N. York

Nueva York, enero 3 (UPI). El Mercado de Va-lores sufrió una pérdida de casi 20 puntos, la mayor que se recuerda en un primer día del año.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Sin proceden-cia, enero 3 (AP). Foto de archivo del arzobispo Ed-ward Howard, tomada en 1978. Fue el prelado católico más anciano del mundo,

La pérdida fue atribuida a las grandes ventas de los inversionistas para hacer efectivas sus ganancias de las subidas de los últimos días de 1982.

El promedio industrial de Dow Jones que ganó 269,62 puntos desde que llegó a su punto más bajo el 12 de agosto, perdió hoy 19,50 pra cerrar el día en 1.027.04.

Aunque en términos absolutos la pérdida es numé-ricamente la mayor de todos los tiempos, en porcentaje fue superada por la pérdida del 4,12 por ciento

Pasa a la página 15